



---

Mildred Guerrero  
*Maestra de piano*

---

Comencé a tocar piano y batería a los quince años de edad en clases particulares. Después entré únicamente a piano en escuela de música Silvestre Revueltas, donde los maestros eran de la Camerata Coahuila, en Gómez Palacio, Durango, a la par de la escuela de Artes Profesionales y Plásticas CAV en Torreón. Ahí cursé diplomados de dibujo, pintura, escultura, cerámica, semiótica del arte e historia del arte en México. A los diecisiete años pasé a la escuela Núcleo de Aprendizaje Musical (NAM) en Gómez Palacio, Durango, con especialidad en composición. Comencé clases particulares con el pianista y compositor Daniel Roman un año y medio, luego ingresé al Instituto Nacional de Música de Coahuila donde hice un semestre. A los diecinueve años fui aceptada en el Conservatorio de Música de Celaya por lo que me mudé de ciudad para continuar con mis estudios profesionales en piano.